
第１０５回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２０年６月１６日（火）  書面での開催 

 

◆開催場所  株式会社キャッチネットワーク   

 

◆出 席 者  

＜委員＞  

碧南市：鈴木 重幸副委員長   竹内 芳香委員  

刈谷市：清水 幹陽委員長     高木 富美代委員 

安城市：近藤 富子委員      大見 礼恵委員 

知立市：岩瀬 貴子委員      山崎 亮璽委員 

高浜市：岩月 妙子委員      杉浦 茂雄委員 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 松永 光司、代表取締役専務 山田 達也、局長 小森 浩司、 深野 玲子 

◆欠 席 者 

無し 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「PITCH HAPPY 市場」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

新旧問わず強調しすぎない音楽で、生活のお洒落な BGMを演出。 

楽曲の情報は少なめに、地元情報、行政からのお知らせなど、生活に密着した情報を中心

にお届けします。 

ターゲットは３０代前半から５０代。主婦及び車中にいる会社員 

 

＜委員からの意見＞ 

・ いろいろな地域の様々な情報が盛り込まれているので、どの地域の人が聴いても飽きない工夫

がされていて良いと思う。 

・ 地域ならではの情報や交通・天気情報等聴いていて参考になることが多い。 

・ コロナの影響で控え目な中でも、お店が頑張っている様子がうかがえてよかった。 

・ お昼の時間帯で一息ついている場面が多い時間だと思うが、リラックスできる情報番組でマッチ

している。 

・ ハイウェイオアシスからの放送なので、現地の様子がわかるとよい。 

・ 番組の情報量としてはよいが、内容をもっと詰めてほしい。 

・ おだやかな声と昼の番組が大変にマッチしている。 

 

 

 



＜局から＞ 

本日の審議で番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めてまい

ります。 

 

 

議題２ その他について 

・ こんな時だからこそ伝えないといけないことや家族や地域のつながりを、もっと発信してもよいと

思う。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２０年８月１８日（火）12：00～13：30 

           意見交換番組：「Pitch Beat Street838」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


